

AN ALLE

Tolles Projekt der Migros

Die Migros fördert mit 3 Millionen Franken die Schweizer Amateur Sportvereine.

Diese 3 Millionen Franken werden über sogenannte Vereinsbons verteilt, die vom 2. Februar bis 12. April 2021 in der Migros, SportXX und auch online bei shop.migros.ch erhältlich sind.

Pro 20.- gibt es einen Vereinsbon. Jeder Vereinsbon enthält einen Code, mit diesem kann man dann unseren Verein unterstützen.

Auch wir, der STV Unterkulm, macht bei dieser Aktion mit.

Bei der Anmeldung musste man einen Vereinswunsch angeben.

Wir haben uns für den Wunsch nach einem Vereinslokal entschieden, immer wieder kommt nämlich die Frage auf, wo machen wir unsere nächste Sitzung? Wo machen wir mit den Jugendlichen den Chlaushock, Gemütliches Beisammen sein ausserhalb der Turnhalle ist schon länger ein Anliegen von unserem Verein.

Auch weil immer mehr Restaurants usw. rund um Unterkulm schliessen oder sowieso schon eine Rarität sind, wäre so ein Vereinslokal schon sehr erfreulich.

Darum rührt die Werbetrommel an, bei Verwandten, Bekannten, Freunden, Arbeitskollegen und und und...

Gewinnt sie dafür, ihre Vereinsbons für unseren Verein einzulösen.

Info Video:

https://www.youtube.com/watch?v=rleD_gRS-PQ&feature=youtu.be

Wir freuen uns auf jede Unterstützung...

Vorstand STV Unterkulm